



*DER HOCK AN DER TROTT war ein großer Publikumerfolg. Musik war Trumpf bei der Veranstaltung auf dem Hof vor der Kelterhalle.*

*Foto: pr*

**Baden-Baden-Neuweier** (red). Das tolle Wetter hat wieder viele Besucher nach Neuweier gelockt. Der Hof vor der Kelterhalle mit dem schönen Blick auf den Mauerberg war bis auf den letzten Platz besetzt.

Am späten Nachmittag wurde der Hock durch die Musikerinnen und Musiker aus Schirrheim-Schirrhoffen eröffnet. Die Vereine aus Neuweier und Schirrheim-Schirrhoffen können dieses Jahr auf eine 55jährige Freundschaft

## Tolles Wetter beim Hock

zurückblicken. Diese Freundschaft wird durch Auftritte und persönliche Einladungen gestärkt und dadurch immer wieder mit Leben erfüllt.

Danach konnten sich die Musikvereine aus Hügelsheim und Kappelwind-eck über die vollbesetzten Tische freu-

en. Beide Kapellen haben die Gäste mit einem abwechslungsreichen Programm unterhalten. Traditionelle und moderne Arrangements wechselten sich ab. Solisten und Gesangseinlagen haben die Gäste begeistert. Die ersten Gäste haben sich erst auf den Weg gemacht, als der letzte Akkord verklungen war. Nach dem großen Erfolg plant der Musikverein Neuweier auch für das Jahr 2019 wieder mit dem „Hock an der Trott“.